

## Ciro Milione

Ciro Milione nace en Messina (Sicilia, Italia) el 23 de Septiembre de 1978.

Licenciado en Derecho por la Facoltà di Diritto de la Università de Messina (Italia), defiende su tesis de fin de carrera sobre *“L’influenza della Corte Europea dei Diritti Umani sulla giurisprudenza italiana e spagnola in relazione al diritto alla tutela giudiziale”* bajo la dirección del Prof. Alberto Russo (Facoltà di Scienze Politiche de la Università de Messina) y del Prof Miguel Agudo Zamora (Facultad de Derecho de Córdoba).

En 2005 gana una beca para la formación de personal docente e investigador de la Junta de Andalucía y se incorpora establemente al Área de Derecho Constitucional de la Facultad de Derecho de Córdoba.

Actualmente realiza su tesis doctoral sobre *“El análisis del Art. 6 del Convenio Europeo de Derechos Humanos y sus efectos sobre la jurisprudencia constitucional española e italiana.”*

Sus principales líneas de investigación son el Sistema Europeo de Derechos Fundamentales, el Tribunal Constitucional y la Corte Costituzionale Italiana, los procesos de Reforma Autonómica en España e Italia

En el marco de sus estudios de doctorado ha realizado su periodo de docencia, así como su periodo de investigación, defendiendo su tesina titulada *“El derecho a un proceso equitativo Análisis del art. 6 del Convenio Europeo de Derechos Humanos”*, consiguiendo en ambos casos la máxima calificación.

Ha desarrollado tareas docentes dentro del Área de Derecho Constitucional, colaborando en la impartición de las asignaturas de Derecho Constitucional I, Derecho Constitucional II y de Constitución Económica.

Es actualmente profesor de Derecho Constitucional II del curso de Derecho y Administración y Dirección de Empresas y de Instituciones Políticas Comparadas en el marco del programa PRESHCO (Programa de Estudios Hispánicos en Córdoba) organizado entre la Universidad de Córdoba y el Oberlin College, Smith College, The College of Wooster, Trinity College, Wellesley College, and Wheaton College de los EE.UU.

Ha publicado el artículo *“El Tribunal Europeo de Derechos Humanos y la Corte Costituzionale Italiana”* en el libro *“Personalidad y Capacidad Jurídica”* editado por la Universidad de Córdoba con motivo del 25 Aniversario de la Facultad de Derecho y el documento *“Crónica de las jornadas ¿Hacia donde va el Estado de las Autonomías?”* en las Revista Andaluza de Administración Pública (nº 60/2005).

Ha asistido y ha colaborando en la organización de diferentes encuentros y conferencias entre los cuales destacan las *“Jornadas de trabajo sobre Experiencias Piloto de Implantación del Crédito Europeo en la Universidad de Córdoba”*, las *“I Jornadas sobre la Reforma de los Estatutos de Autonomía”*, las *“III Jornadas Doctorales de las Universidades Andaluzas”*, la *“I Jornada sobre la situación actual de la convergencia española al espacio europeo de educación superior”*.

Ha asistido al modulo formativo *“Inglés para fines académicos II (Nivel Intermedio)”* organizado por la Universidad de Córdoba.

Colabora desde el 2001 en la organización de los cursos de la Universidad de Verano *“Corduba”*, organizados por la Universidad de Córdoba.

Ha sido fundador y secretario de la sección local de E.L.S.A. Messina (European Law Students' Association) realizando intercambios culturales con diferentes facultades de derecho en toda Europa.

Es actualmente colaborador de la Cadena Ser (Radio Córdoba).

Es miembro de la Associazione Nazionale Nunziatella, como ex alumno de la Scuola Militare “Nunziatella” de Nápoles (Italia), curso 94/97.